Bogenschießen bei den Grüner Baum Schützen

Das Familienfest, zu dem die Industriemeistervereinigung Niederbayern (IMV) eingeladen hatte, wurde seinem Namen voll und ganz gerecht. Die Mitglieder verbrachten mit ihren



Ehefrauen und Kindern tatsächlich gemeinsame Stunden, die die für jeden etwas zu bieten hatten.

Gestartet wurde die Veranstaltung in Enzerweis am Vormittag, nachdem man bei den Grüner Baum Schützen zu Gast war. Hier begrüßte erster Vorstand Raimund Kollmannsperger, selbst Mitglied der IMV und früherer langjähriger zweiter Vorstand die Gruppe. Auch IMV-Vorstand Alexander Lobmeier freute sich über das Zustandekommen dieses geselligen Events. Nach einer Einweisung durften die Besucher zu Pfeil und Bogen greifen und sich im Bogenschießen üben. Dank entsprechender Anleitung und konzentriertem Vorgehen konnten zahlreiche Pfeile im Ziel versenkt werden. Zwischendurch wurde vom Schützenverein herzhaft aufgetischt: leckere Grillwürstl und Fleisch mit hausgemachten

Salat. Auch für Süßes war gesorgt und ein Nachmittags-Kaffee durfte natürlich auch nicht fehlen. Ein kurzweiliger Sonntag ging schnell zu Ende. Man bedankte sich dafür mit einer Spende von 500 Euro an die Schützengesellschaft.



Momentan ist Sommerpause und es findet keine Veranstaltung statt. Ende September ist eine weitere Besichtigung geplant. Zugleich sind die Vorbereitungen für die 40-Jahr Feier der IMV-Niederbayern schon voll im Gange, Termin ist der 26. November